

Kalenderblatt Jänner

Die Brandchronik im Heimatbuch Gallneukirchen weist für den Monat Jänner 2 Brände aus, die es Wert sind erwähnt zu werden.

Ein Brand wurde von den Franzosen am **16. Jänner 1742**, die im österreichischen Erbfolgekrieg in Linz eingekesselt waren und durch Ausbrüche versucht haben Proviant zu erbeuten, verursacht. Während des Ringens um den Markt, das erfolgreich war, kam es zu Bränden. So wurde das herrschaftliche Bürgerspital (heute Ing. Neubauer in der Botenstraße) und die Pitzlmühle (heute Haus Mühle in der Martin Boos Straße) und 2 Scheunen ein Raub der Flammen wobei auch 2 Personen zu Tode kamen.

Am **24. Jänner 1755** spätabends brach im Hause Nr. 9 (heute Hauptstraße 31) bei den Vorbereitungen zu Pauli Bekehrung, der Namenstag des Eigentümers Paul Schedl, ein Brand aus. Der Brand dauert von 23 Uhr bis 6 Uhr früh. 49 Häuser wurden dabeiingeäschert.